

Parmi les membres du clergé qui précédtaient le dais, signaient S. G. Mgr P.-E. Roy, archevêque de Séleucie ; Mgr T.-G. Rouleau, Mgr Jos. Hallé, préfet apostolique de Hearst ; MM. les chanoines J.-N. Gignac, C. Arseneault, Chs Beaulieu, J. Laberge ; MM. les abbés L. Garon, J. Dion, A. Langlois, A. Pampalon, O. Genest, J. Lapointe, J. Donaldson, A. Piché, E. Belleau, L. Chabot, A. Vachon, V. Lavergne, M. Fortin, E. Groleau, R. Benoit, F. Gagné, J. Morel, J. Maranda, E. Roberge, T. Richard, A. Laberge, J. Dubé, A. Turmel. Les RR. PP. Maurice, capucin ; Boudin, M. du S.-C. ; Marsan, D.P.B. ; A. Roy, O.P. ; Odéric, O.F.M. ; Clément Marie, assomptionniste, et un grand nombre d'autres dont les noms nous échappent. Tous les Pères de la cure de St-Sauveur, plusieurs représentants de tous les ordres religieux de la ville et un grand nombre de Frères de diverses communautés ont aussi pris part à la procession. M. l'abbé Alphonse Gagnon, de l'archevêché, agissait comme maître des cérémonies.

Le lieutenant-gouverneur de la province, sir Charles Fitzpatrick suivait le dais ainsi qu'un grand nombre de notables de notre ville.

La profession s'arrêta sur le parterre en face de l'église de St-Roch, où un autel avait été érigé au pied de la statue du Sacré-Cœur. Une foule immense était massée sur la place et dans les rues adjacentes. Quand le long défilé, composé de pas moins de 20,000 hommes, eut fini de prendre place dans le vaste espace qui lui était réservé devant l'autel où avait été déposé l'Ostensor, S. G. Mgr Roy, dans une éloquente allocution, dégagea les leçons de cette "soirée du ciel".

Après le sermon, des invocation au Sacré-Cœur furent répétées par la foule sous la direction du R. P. Lelièvre ; puis S. H. le Lieutenant-Gouverneur lut un bel acte de consécration au Sacré-Cœur de Jésus, dont voici quelques extraits :

"Cœur si miséricordieux de Jésus, daignez jeter un regard de bonté sur cette foule réunie à vos pieds, pour vous honorer et vous remercier dans un même élan de foi, d'espérance et d'amour. En ce jour béni de votre fête, tous nos cœurs n'en forment qu'un seul pour se donner à vous et se consacrer entièrement à votre service.

"Régnez sur les intelligences et sur les cœurs de tous nos citoyens ; régnez sur notre clergé, sur nos communautés, sur les représentants de l'autorité civile, sur nos familles, sur nos paroisses, sur notre diocèse, sur notre ville, sur le Canada, sur la France, sur le monde entier.

"Soyez le Maître de nos esprits et de nos volontés. Daignez répandre sur nous la lumière du Saint-Évangile. Rendez notre foi docile aux ordres et aux directions de notre Mère la Sainte-